
Protokoll: 

Herr Stracke erläutert den Sachstand. 

Von Seiten der Verwaltung wird zugesagt, dass die Planungen zu gegebener Zeit im Gremium 

vorgestellt werden. 

 


